

PRESSEMELDUNG

Kompaktseminar des Landespflegerates Thüringen e.V.

Der Landespflegerat Thüringen e.V. hat wie alle Berufsverbände seine Angebote für Weiterbildungen und Kompaktfortbildungen Online erweitert.

Am 25.03.2021 fand die erste Online-Veranstaltung zum Thema: „Anforderungen an die Hygiene in Zeiten von Corona“ mit dem Referenten Herr Dr. Markus Schimmelpfennig als Facharzt für öffentliches Gesundheitswesen und Krankenhaushygiene statt.

Die rechtlichen und praktischen Aspekte, Hygiene und Schutzmaßnahmen gegen die Übertragung von Krankheitserregern wurden ausführlich erörtert, besonders im Fokus der Coronapandemie.

Die Umsetzung hygienischer Maßnahmen in der Langzeitpflege wurden im zweiten Teil der Veranstaltung mit Praxisbeispielen durch Martina Röder, Geschäftsführerin Neanderklinik Harzwald GmbH, Vorsitzende des Deutschen Pflegeverbandes e.V. und Vorsitzende des Landespflegerates e.V. referiert.

Eine Kompaktfortbildung zum Thema „Pflegerecht“ fand am 27.04.2021 im Rahmen einer Onlineveranstaltung statt.

Der Referent, Herr RA Hubert Klein aus Köln, Hochschul- und Lehrbeauftragter sowie Fachautor im Gesundheitswesen führte durch diese Veranstaltung.

Die Themenübersicht: Organisationsverantwortung mit Grundstruktur und Sorgfaltsebenen in der zivilrechtlichen, strafrechtlichen Pflege- und Orgainsationsverantwortung wurden aufführlich erörtert und diskutiert.

Die Unterlassungshaftung mit vollen Haftungskonsequenzen für die Folgen von Unterlassungen bzw. Auslassungen und Notfallkompetenzen mit Möglichkeit einer Sorgfaltabweichung in kleineren und großen Notstandslagen waren Themen der Veranstaltung.

Der vierte Block Arbeitsrecht mit Möglichkeiten und Grenzen eines Gegensteuern bei Engpässen über Arbeitgeber-Weisungsrechte wurden auch referiert.

Am 28.05.2021 fand die nächste Online-Kompaktfortbildung, gestaltet durch den Hebammenverband, zum Thema „Die digitale Patienten*innenakte – Was bedeutet das für die Hebammenarbeit?“ statt.

Die Online-Kompaktfortbildungen wurden durch die Pflegeinteressierten und die Pflegefachkräfte des Landes sehr gut angenommen.

Wir bedanken uns auf diesem Weg für das Interesse.

Martina Röder
Vorsitzende des Landespflegerates Thüringens e.V.